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Il giorno 10 maggio 2024, alle ore 08:30 si apre, in modalità telematica il Consiglio di corso di Studio 

con il seguente ordine del giorno: 

Punto 1: Approvazione rapporto del riesame ciclico  

Punto 2: Varie urgenti e sopravvenute  
 

 

Presenti i docenti di riferimento del corso Proff: 

Botta Lorenzo, Cipressa Francesca, Crognale Silvia, Meschini Roberta, Picchietti Simona, Porcelli 

Fernando.  

Presente la rappresentante degli studenti Marta Spizzichino 

Presenti altri docenti del corso Proff: Borocci Stefano, Buonocore Francesco, Catalani Elisabetta, Cervia 

Davide, D’Annibale Alessandro, Grandinetti Felice, Ovidi Elisa, Petruccioli Maurizio, Polgar Gianluca,  

Timperio Anna Maria. 

 

Assumono le funzioni di Presidente il Prof. Fernando Porcelli e quelle di Segretario verbalizzante il Prof 

Stefano Borocci. 

 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e passa quindi alla 

discussione dei punti all’Ordine del Giorno. 

 

Punto 1: Approvazione scheda SMA redatta dal Gruppo AQ del corso di studio 

Il Presidente illustra e sottopone al Consiglio il Rapporto di riesame ciclico RRC redatta dal gruppo AQ 

del corso di studio. Il presidente comunica che il Rapporto di riesame ciclico è stato inviato agli uffici 

competenti il 16 marzo u.s e ha ricevuto parere positivo dal presidio di qualità di ateneo. (Allegato 1) 

Il contenuto del RRC è il risultato dell'analisi dei vari documenti nonché delle discussioni che si sono 

svolte nei vari organi collegiali (GdR e Consiglio corso di studio e Dipartimento). Nell'ambito di questi 

organi tutte le componenti, docenti, personale TA e i rappresentanti degli studenti, hanno partecipato 

attivamente apportando  importanti contributi alla discussione che sono stati tenuti in considerazione 

nella stesura finale del documento . 

Il Consiglio ha pienamente condiviso l'analisi delle modifiche di ordinamento che verranno apportate a 

partire dall’A.A. 2024/25 e le ulteriori misure correttive proposte dal GdR per il CdS magistrale BISB. 

Le modifiche di seguito proposte sono in parte conseguenti all’istituzione di nuove Lauree magistrali 

quali Scienze della Nutrizione Umana (LM/61)  e Biologia Sperimentale e Bioinformatica (LM/6) al fine 

di non creare competizioni e sovrapposizioni tra queste; in parte prendono spunto dagli esiti dell’incontro 

con le parti sociali in cui gli stakeholders hanno manifestato la necessità di formare figure professionali 

in campo biotecnologico che sappiano interfacciarsi anche con gli enti regolatori (AIFA, FDA, EMA) 

per la finalizzazione e messa in commercio dei prodotti biotecnologici; ed in parte derivano dai 

desiderata manifestati dagli studenti della laurea triennale in biotecnologie che richiedono un corso 

magistrale industriale ma con interessi in ambito di sviluppo di processi per l’ottenimento di prodotti 

biotecnologici farmacologicamente attivi .   

Il CdS rappresenta la prosecuzione naturale del corso triennale di Biotecnologie L-2  e, a seguito della 

recente revisione che ha portato alla istituzione di due curricula, operata a partire dall’A.A. 2021/22, 



 

 

forma una figura di biotecnologo con competenze avanzate in aree strategiche delle biotecnologie 

applicate alla salute umana, quali progettare, produrre e recuperare molecole bioattive di origine animale, 

vegetale, microbica e di semi-sintesi. Il corso gode di un'ottima attrattività e l'andamento del percorso 

degli studenti è abbastanza soddisfacente anche se presenta alcune criticità. L'opinione degli studenti 

sull'offerta formativa è positiva come si evince dalle schede SMA. Gli studenti sono molto motivati nel 

percorso intrapreso e le loro competenze apprezzate dai colleghi di istituzioni esterne che hanno accolto 

gli studenti durante il tirocinio formativo. L'offerta formativa è stata valutata positivamente da membri 

di associazioni di settore ed esponenti dell'industria biotec che hanno contribuito alla definizione delle 

modifiche proposte che contengono  aspetti normativi e manageriali legati al comparto industriale 

biotecnologico. Il Consiglio si impegna, per la propria parte di competenza, ad attuare tutte le misure che 

possano mantenere elevata l’attrattività del CdS ed efficiente il percorso degli studenti. 

Come per altri corsi i membri del Consiglio lamentano la limitatezza dei fondi disponibili per le attività 

didattiche nonché la carenza di spazi di studio. Il Consiglio chiede che queste gravi carenze siano risolte 

in tempi brevi dal Dipartimento di afferenza e dall'Ateneo. 

 

Dopo ampia discussione il Consiglio approva seduta stante, all’unanimità dei presenti, la Scheda di 

Monitoraggio Annuale. 

 

Punto 2: Varie urgenti e sopravvenute  

 

Non vi sono urgenti o varie da discutere. 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara la seduta chiusa alle ore 14.30 

 

IL SEGRETARIO         IL PRESIDENTE 

 
Prof. Stefano Borocci                                                                           Prof. Fernando Porcelli 

 

 

 


